



Ciudad Fernández, San Luis Potosí, 11 de Junio del 2024

Dr. Victor D. Treviño
Mayor of City of Laredo
Texas

El municipio de Ciudad Fernández, San Luis Potosí, México externa su interés de hermanarse con la Ciudad de Laredo, Texas, resaltando los siguientes aspectos de interacción entre ambas ciudades:

Laredo, Tx es el puerto más importante de la frontera norte de México. Para nuestro municipio es de fácil acceso a través de la carretera nacional 57. Nosotros contamos con 30 hectáreas de invernaderos de media y alta tecnología y actualmente el 100% de su producción se exporta a los Estados Unidos a través de este puerto comercial terrestre. Además, contamos con una superficie cultivable en el municipio de aproximadamente 16,000 hectáreas a cielo abierto, hoy día solamente 10,000 hectáreas se siembran de hortalizas, berries, cacahuete, cereales y cítricos, a diferencia de la agricultura protegida, toda esta producción se comercializa en nuestro país. Nos interesa vincularnos con la Ciudad de Laredo, Tx para comercializar la producción agrícola, artesanal, gastronómica y optimizar la rentabilidad. Será importante también el compartir experiencias comerciales bilaterales.

Actualmente no contamos con ningún programa de intercambio cultural ni educativo. A través de ellos queremos motivar, ampliar horizontes y enriquecer la visión de nuestros estudiantes viviendo la experiencia de otra cultura. Pretendemos ofrecer de esta forma beneficios mutuos a muchos estudiantes y estrechar fuertes lazos de amistad, cooperación y confianza.





De acuerdo con las cifras del Instituto de los Mexicanos en el Exterior (IME), el 85% de los Fernandenses ingresa a los Estados Unidos por esta frontera y según datos del Departamento de Seguridad Nacional de EE. UU., más de 1,200,000 mexicanos cruzan mensualmente. Esta vinculación entre ambas ciudades nos ofrece grandes oportunidades de promoción turística y acuerdos comerciales bilaterales para incentivar y diversificar el mercado de los micro y pequeños empresarios y emprendedores de nuestro municipio.

Atentamente



Dr. Marco Antonio González Jasso

**Presidente Constitucional del municipio de
Ciudad Fernández, San Luis Potosí, México**

